Die Regelung der Volfsernährung.

Eine Besprechung des Reichstanzlers mit Landtagsabgeordneten.

Der Reichstanzler hatte heute Bertreter aller Fraktionen des preußischen Abgeordneten- hauses zu einer Besprechung über Fragen der Boltsernährung eingeladen. Man stimmte dem Reichstanzler darin zu, daß energische Schritte getan werden müssen, um solche notwendigen Nahrungsmittel, deren Menge gegenüber dem Friedenszustand erheblich zurückgegangen ist, allen in möglich st gleichem Maße zugänglich zu machen. Auch bei den Kartosseln, die in überreicher Menge geerntet sind, erkannte man an, daß weitere Maßregeln zur Regelung der Marktverhältnisse ergrissen werden müßten, da die disherigen nicht genügt hätten. Alle Unwesenden waren darin einig, daß wir mit ausreichen ben Borräten sür die Ernährung des deutschen Boltes versehen sind, daß es aber darauf ankommt, einer unsozialen Berteilung entgegenzuwirten und die Preise aus einer Höhe zu halten, die zwar der durch den Krieg hervorgerusenen Ersch wert ung der Produktion entspricht, aber auch eine ungerechtsertigte Ueberteuerung der Bervöllsterung vermeidet. Es wurde der Zuversicht Ausdruck gegeben, daß die bevorstehenden, vom Reichskanzler in ihren Grundzügen mitgeteilten Berordnungen dieses Zielerreichen werden.